
 

事後学習を進めています 
 ２月２日（金）に行った校外学習の事後学習の発表に向けてまとめています。  

 具体的には、事前に設定したテーマについての歴史・みどころ・楽しみ方などと

当日見学して実際に体験したことや気づいたことをまとめ、パワーポイントを作成

し、班ごとに発表する予定です。  

 発表は、２月２３日（金）５，６時間目の総合の時間です。また、発表では、「ア

ルバ・エデュ」の竹内さんに一人一人のプレゼンテーションを見て助言していただ

く予定です。学習を深めると共に、伝えたい内容を自分の言葉で語れる力を身につ

けてほしいと思います。  

 

千駄木フェスティバル 
２月１１日（日）に第八中学校で千駄木フェスティバルが行われました。生徒会

役員を中心に、文林中も多くの生徒がボランティアとして活躍しました。また、八

中とのパンケーキ対決では、ツナマヨネーズ、チーズ、ハム、コーンを使ったパン

ケーキを作った文林中が勝利しました。  

事前準備や当日の朝早くから、準備してくださった保護者の皆様、ご協力ありが

とうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

学年末考査に向けて 
 ２月２６（月）から３日間、学年末考査が行われます。今までの反省を生かし、

計画的に学習しましょう。  

 

来週の予定 

日  
曜

日  
１  ２  ３  ４  ５  ６  予定  

給

食  

19 月  学  理  体  国  英  社  朝礼  安全指導日  定期考査前質問教室始  ○  

20 火  国  体  数  社  音  英   ○  

21 水  技  美  数  英  総  ／   ○  

22 木  英  数  体  国  社  理   ○  

23 金  国  理  数  家  総  総  
都立高校入試  定期考査前質問教室終  

お茶の水女子大連携授業（２年）  
○  

 

学 年 だ よ り  №４０  ２０１８．２．１６  

芽が出て 、葉 が出 て、花 が咲 く！       

文林中学校  

 

 

 

第１学年  



 

都内巡りを振り返って 

 

 私は今回都内巡りの班長になって、大きな不安を抱えていました。初

めは、都内巡りの計画の概要を聞いて、楽しそうだと感じていましたが、

いざ自分たちでコースを決める段階になると、班員の意見がうまくまと

まらなかったり、調べる時にやることがない人が出てきて早く進められ

ませんでした。楽しいだけではだめで、しっかりと班の人に指示をして

みんなが動けるように考えて協力をしてもらわなくてはならないと思

いました。  

 それから、班の人とももめてしまったりということがありましたが、

何とか班員の協力があってコースが完成しました。  

 そして、都内巡りの当日になると、私の心は不安と楽しみな気持ちが

入り交じっていました。班をうまくまとめて計画通りに進めていけるの

かという不安が大きかったです。また、当日になってコース責任者の人

が熱で休んでしまうというハプニングもあって不安がさらに大きくな

りました。  

 集合場所の駅に着くまでに少し手間取ってしまったこともあり、初め

から遅れてしまいました。それに、電車のホームや見学場所の位置が分

かっていないことがあって、さらに時間の調整が必要となりました。  

 最初の見学場所の本龍院、また、待乳山聖天では、見学時間が１０分

ぐらいになってしまっていたのですが、手早く見学することができたと

思います。その後のアイススプーンを作る体験では時間の管理がしっか

りとできていなく、その後の活動のことを考えられていませんでした。

時間を考えていなかったせいで、お昼ご飯が遅くなってしまったり、後

の見学場所の見学時間が少なくなってしまったりと、影響が出てしまい

ました。このことは、校外学習だけでなく、普段の生活にも当てはまる

ことだと思います。ずっとしゃべっていてチャイム着席ができていなか

ったり、休み時間と授業時間のメリハリをつけられていなかったりして

います。中学校に入って１０ヶ月たっているのに、なかなか劇的に態度

を変えられないのは１年生の弱点にもなっていると思います。４月で２

年生となり、後輩もできるので、今の２，３年生のように社会性のある、

よい見本となれるように目標を立て、成長できるようにしていきたいで

す。  

 都内巡りを通して、まだまだ自分たち１年生には直していかなくては

ならない課題があるんだな、と痛感しました。これから、少しずつ自分

たちを見直していきたいと思いました。  

 


